



COVID La emergencia sanitaria termina después de 40 meses

P24



CULTURA Cierra Lagun, la librería que resistió al franquismo y a ETA

P29

El PP promete derogar las leyes de memoria, vivienda y 'trans'

Feijóo asegura, en la presentación de su programa, que si gana llamará a los barones del PSOE para forzar a Sánchez a facilitar su investidura

23J

E. G. DE BLAS / V. MARTÍNEZ

Madrid

El programa electoral del PP, presentado ayer por Alberto Núñez Feijóo, promete una decena de derogaciones y contrarreformas de la legislación que deja el Gobierno de coalición progresista, aun-

que evita concretar muchos de sus planes. "No quiero gobernar para practicar revanchas de ningún tipo", dijo el líder del PP. El programa explicita que tres leyes serán derogadas y sustituidas por otras: la de Memoria Democrática, la de Vivienda y la ley trans. Otras, como la de eutanasia y la del aborto, serán reformadas. El

texto contiene 365 medidas, entre ellas un "alivio fiscal inmediato a las familias", que incluye corregir los efectos de la inflación en la tarifa del IRPF y eliminar el impuesto a las grandes fortunas. El partido se compromete también, sin detalles, a reformar las pensiones para garantizar su sostenibilidad. Se recupera el antiguo enfo-

que de supeditar las políticas medioambientales a la agricultura, se prevé prolongar la vida de las nucleares más allá de 2035 y se plantea el fin de la excepción ibérica. Feijóo aseguró que, si gana las elecciones, llamará a los barones socialistas para que convenzan a Pedro Sánchez de que facilite su investidura. PÁGINAS 16 Y 17

El empleo crece hasta un récord de 20,87 millones de ocupados

El paro baja en 50.000 personas en junio

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO, Madrid El empleo vuelve a marcar números récord en España. Junio se cerró con 20,87 millones de ocupados, la cantidad más alta desde que hay registros, según datos facilitados por el Ministerio de Seguridad Social. El aumento es de 54.000 sobre el mes anterior, lo que indica que el ritmo de creación de empleo se está frenando. El paro bajó en 50.268 personas y queda en 2,69 millones, su dato más bajo desde el estallido de la crisis financiera en 2008. PÁGINA 39

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

4.000 mujeres tuvieron que abortar en otra provincia en 2021

I. VALDÉS / P. LINDE, Madrid La sentencia del Tribunal Constitucional que obliga a Murcia a indemnizar a una mujer por hacerla desplazarse a Madrid para abortar condena una práctica muy extendida en España. En 2021 fueron al menos 4.154 mujeres las que tuvieron que viajar porque en 12 provincias no se practican interrupciones del embarazo, según datos de Sanidad. Antonia Correa, la mujer que deberá ser indemnizada, asegura: "Que nadie más tenga que pasar por todo lo que pasé yo". PÁGINAS 26 Y 27



Asistentes al funeral ayer, en el monasterio de San Miguel de Kiev, por la escritora ucrania Victoria Amelina, de 37 años, junto a su ataúd. Amelina es la víctima mortal número 13 del ataque ruso del martes contra el restaurante Ria de Kramatorsk. / LUIS DE VEGA

El escritor despide a su colega fallecida, junto a la que sufrió un bombardeo ruso

Victoria Amelina, un refugio en el cielo

HÉCTOR ABAD FACIOLINCE Hasta hace un par de días yo no tenía ni idea de lo que era un misil balístico Iskander. En realidad, no sé nada de armas, fui declarado remiso en el servicio militar y no he disparado jamás en mi vida una pistola. Podría decir que soy el colmo del pacifista: un cobarde. Pero como fue un Iskan-

der ruso el misil que mató frente a mí a la escritora Victoria Amelina, me he sentido en la obligación de averiguar de qué tipo de arma se trata. Este juguete ruso, para empezar, cuesta unos tres millones de dólares, pesa cuatro toneladas y media y puede ser lanzado desde unos 500 kilómetros de distancia.

PASA A LA PÁGINA 3

EL PAÍS SEMANAL

Los domingos dan mucho que leer



Sigue todo el contenido de EL PAÍS SEMANAL

EL PAÍS

El ataque de Israel en Yenín provoca miles de desplazados

ANTONIO PITA, Yenín La mayor operación militar israelí en Cisjordania en dos décadas ha provocado un éxodo de mujeres y niños desde el campamento de refugiados de Yenín. Según la Media Luna Roja, han salido del campo desde el lunes unas 3.000 personas, unas voluntariamente y otras por orden de los soldados. "Cogí a los niños y salí como estaba. Ni siquiera cerré la puerta", narra Kifaj Milhim. PÁGINA 5